

Medienmitteilung vom 06.10.2021

Zukunftsbild rund um Biel mitgestalten

Die übergeordnete Projektorganisation (ÜPO) espace Biel/Bienne.Nidau (EBBN) wird am 2. und 3. November 2021 die Zukunft der Verkehrs- und Raumplanung in und um Biel im Rahmen der Veranstaltung «Rendez-vous espace Biel/Bienne.Nidau» erstmals der breiten Bevölkerung vorstellen.

Vor rund sieben Monaten hat die übergeordnete Projektorganisation (ÜPO) espace Biel/Bienne.Nidau die Arbeit aufgenommen. Espace Biel/Bienne.Nidau koordiniert das Vorgehen der beteiligten Partner Biel, Nidau, Brügg, Port, Ipsach, Kanton Bern und dem Verein see-land.biel/bienne bei der Umsetzung der Empfehlungen aus dem Dialogprozess Westast.

Mit der ersten partizipativen Informationsveranstaltung «Rendez-vous espace Biel/Bienne.Nidau» stellt sich die ÜPO der Öffentlichkeit vor. Geplant sind Ausstellung, Workshops und Diskussionsrunden. Im Austausch mit der Bevölkerung soll das Zukunftsbild aus dem Dialogprozess präsentiert werden. Zudem werden bereits laufende Massnahmen vorgestellt.

Die Veranstaltung findet am 2. und 3. November 2021 im Volkshaus in Biel statt.

Öffnungszeiten:

Dienstag, 2. November, 13.30 Uhr	Eröffnung «Rendez-vous espace Biel/Bienne.Nidau», anschliessend ist die Ausstellung bis um 19.00 Uhr geöffnet.
Dienstag, 2. November, 20.00 – 22:00 Uhr	Arena-Diskussion mit Yves Delacrétaz, Professor HES für Mobilität und Verkehr, Renate Amstutz, Direktorin Schweizerischer Städteverband, sowie Vertreterinnen und Vertreter der Behördendelegation EBBN.
Mittwoch, 3. November, 11.00 – 19:00 Uhr	Die Ausstellung ist geöffnet.

Weitere Informationen

Hansjörg Ryser, Medienstelle espace Biel/Bienne.Nidau
Tel: 076 431 12 02 | Mail: admin@espace-bbn.ch